

35 MILITARES A DISPOSICIÓN DE LA FISCALÍA

El general Nicacio de Jesús Martínez Espinel, comandante del Ejército Nacional, aseguró, desde las instalaciones de la Trigésima Brigada en Cúcuta, que la unidad militar conformada por 35 uniformados, que estuvieron presentes en el momento de la muerte del exguerrillero de las extintas Farc Dimar Torres Arévalo están a disposición de la Fiscalía, para agilizar la investigación del caso.

"Nosotros somos los más interesados en que

se aclare el hecho", dijo Martínez.

El oficial resaltó que el Ejército se creó para servirle al pueblo colombiano, por lo tanto aseguró que se acogerá a las decisiones que tome la Fiscalía en el caso de la muerte del excombatiente.

Torres murió el lunes, en la vereda Carrizal de Convención, en hechos confusos.

La comunidad pidió que el Ejército salga de esta zona, por la inconformidad del accionar militar.



6C

Judicial

SAN JOSE DE CÚCUTA, SABADO 27 DE ABRIL DE 2019

RETOMARON EL PODER DEL DUENDE



LEONARDO ALEXIS MOLINA



ZAIR FERNANDO GARAVITO



PEDRO LIBARDO PARRA



JORGE M. CONTRERAS H.



MARLENY LIZCANO



BELKYS MILENA PACHÓN



EDUARD ALEXIS ROPERÓ



JÚNIOR J. CÁRDENAS T.



JESÚS A. MURILLO



JHON JAIRO FERNÁNDEZ



Foto: EDRNETO

HALLAN DEPÓSITO DEL ELN

Soldados de la Fuerza de Tarea Vulcano del Ejército hallaron un depósito de hidrocarburos en la vereda Guachimán de Tibú, donde presuntos miembros del Eln, almacenaban 6.340 galones de petróleo, 1.500 metros de manguera plástica, 13 tubos galvanizados y una piscina.

Los uniformados arribaron hasta la zona boscosa, donde el Eln procesaba el petróleo hurtado del oleoducto Caño Limón Coveñas para procesarlo en pategrillo, insumo necesario para procesar cocaína. En otra acción, un hombre fue detenido transportando crudo.



"Vendían un millón de pesos diarios en drogas": Policía

La Seccional de Investigación Criminal (Sijín) continúa tras la pista de los microtraficantes que azotan al municipio de Los Patios.

En esta oportunidad, durante una investigación de al menos cinco meses, la Policía Metropolitana de Cúcuta desarticuló la banda conocida como Los Vagos, que delinquía en los barrios Daniel Jordán y Las Cumbres.

Once personas, entre estas, dos mujeres, fueron detenidas en esta operación, que se produjo de manera simultánea en Los Patios y en Neiva (Huila), donde fue detenida una de las presuntas microtraficantes.

Los Vagos, al mando de los hermanos Robinson Javier y Jesús Abelardo Murillo Hernández, retomaron el imperio que dejó José Luis Villalobos, el Duende, quien fue capturado por miembros del Grupo de Operaciones Especiales (Goes) de la Policía, en sep-



ROBINSON J. MURILLO

tiembre de 2018.

Villalobos fue señalado de cometer homicidios, desplazamientos forzados, amenazas contra líderes comunales, hurtos y microtráfico, especialmente en Los Patios.

POLICÍAS DE CIVIL

Dos investigadores de la Sijín se hicieron pasar como consumidores de drogas para infiltrar la red de microtráfico y de esta manera poder

judicializar a cada uno de sus integrantes.

Los policías encubiertos pudieron grabar compras de droga controladas. Estos videos fueron utilizados como pruebas ante la Fiscalía para tramitar la orden de captura contra las personas involucradas.

Los demás arrestados son Jorge Martín Contreras Hernández, el Mocho, de 19 años; Jhon Jairo Fernández Guevara, Pata Picha, de 28; Marleny Lizcano Bernal, la Negra, de 47; Pedro Libardo Parra, Lalo, de 41; Leonardo Alexis Molina Villasmil, de 19; Eduard Alexis Roperó Pino, de 31; Júnior Javier Cárdenas Torrado, de 20; Zair Fernando Garavito Luna, de 21, y Belkys Milena Pachón Becerra.

Esta última fue detenida

en el barrio Vergel de Neiva (Huila). Un juez le dio el beneficio de casa por cárcel.

La Sijín se incautó de 1.250 gramos de marihuana y otros 1.250 de clorhidrato de cocaína. Asimismo, fue inmovilizada una motocicleta que era utilizada para comercializar la droga.

5

meses tardó la investigación de la Sijín para desarticular la banda de microtraficantes.

CERCA DE UN COLEGIO

Los aprehendidos deberán responderle ante la justicia por los delitos de concierto para delinquir y fabricación, porte o tráfico de estu-

peficientes.

Un investigador judicial aseguró que uno de los expendios de drogas (olla) de esta banda estaba ubicado en cercanías a un colegio, por lo que se presume que le ofrecían drogas a los estudiantes.

Oleada violenta en Ureña-Venezuela

Una jornada violenta que se registró el pasado jueves en el estado Táchira (Venezuela) dejó un saldo de cinco personas muertas y una herida. Entre las víctimas mortales hay una colombiana.

Los sangrientos hechos se iniciaron a las 5:00 de la madrugada cuando en medio de un presunto enfrentamiento con una comisión de la Guardia Nacional Venezolana, en el sector de Guarumito, municipio Ayacucho, murió Karla Yuraima Fagundes González (venezolana) y resultó herido Álvaro Rivera Quintero (colombiano).

Versiones extraoficiales indican que estas perso-

nas intentaban pasar carne de contrabando hacia Colombia por una trocha, cuando fueron sorprendidas por los uniformados, produciéndose un intercambio de disparos.

El Cuerpo de Investigaciones Científicas, Penales y Criminalísticas del país vecino adelantó el levantamiento de los cadáveres.

TRES MUJERES

Según reportes policiales, en el municipio Pedro María Ureña fueron asesinadas tres mujeres (entre ellas la colombiana) y un hombre.

Al parecer, en este hecho estaría involucrado el grupo ilegal conocido como



NORAIMA CONTRERAS



MARCELA ANDREA RODRÍGUEZ



SAIDA YASMITH LAGUADO



ALEX O EL PAISA

Los Bota de Caucho, en un hecho que podría estar relacionado por la venta gasolina de contrabando y el control territorial que este grupo pretende imponer en la zona.

Una de las mujeres asesinadas trabajaba en una estación de gasolina y las otras dos eran mototaxistas.

A las 9:00 de la mañana, mataron a la primera,

identificada como Marcela Andrea Rodríguez Ríos, de 34 años, cuando estaba en su vivienda ubicada en la calle principal del sector Las Comunas. Dos hombres tocaron a la puerta y cuando salió la atacaron a balazos.

A las 5:00 de la tarde un hombre conocido como Alex o el Paisa, fue perseguido por dos pistoleros

que acabaron con su vida a disparos. El crimen ocurrió en el sector Plaza Vieja, de Ureña.

Una hora y media después, Noraima Yaneth Contreras Rodríguez, de 42 años, se convirtió en la tercera víctima mortal siendo asesinada en la calle 2 del Barrio La Pesa, en Ureña.

Hacia las 8:00 de la

noche mataron a la colombiana Saida Yasmith Laguado Suárez.

Laguado, de 34 años, vivía en la calle principal del sector San Martín, donde estaba en compañía de su hijo, de dos años, cuando dos hombres armados ingresaron a su casa y la obligaron a salir a la calle para posteriormente asesinarla a balazos.